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Beginn: 18:34 Ende: 19:40

Teilnehmerliste: Patrick Berchtold, Raphael Hutten, Martin Rabensteiner,
Jasmin Greschitz, Markus Fechter, Giovanni Ölsinger, Gernot Maitz, Matthias
Grill, Rebecca Leopold, Daniel Trenkwalder, Sebastian Steinacher, Felix
Schwärzler, Hannah Weberbauer, Magdalena Binter, Viola Brod

 Eröffnung und Beschlussfähigkeit
o Beschlussfähigkeit der ISO ist mit 2/5 Mandatar*innen nicht

gegeben.
 Lob und Tadel

o Lob an Daniel (u.a. für den Cola-Mix)
o Lob an Viola für die Arbeit an den Studienplanänderungen
o Lob an Felix und Sebi für die Teilnahme am TU-Fest-Meeting
o Lob an Leute die Emails beantworten

 ETUT/Seminar Update
o Aktuell 22 Anmeldungen fürs Seminar und insgesamt 39

Anmeldungen fürs ETUT selbst, aber noch niemand von der ICE.
o Wenn wir wieder Firmen-Merch für Ersti-Sackerl wollen, sollten

wir uns bald dafür kümmern. Letztes Jahr war Merch von Bearing
Point, Cloudflight und Dynatrace dabei. Schäfer und Joanneum
Research waren in den Jahren davor auch dabei. Giovanni sucht
seine Sponsorenliste heraus. Wir verlangen diesmal keine
Gebühr für Merch in den Sackerln.

 Viola fragt bei Infineon.
 Giovanni fragt bei Cloudflight und fragt auch nach wegen

der eigentlich geplanten Info-Veranstaltung für das ÖIDA-
Sponsoring.

 Sebastian fragt bei Nuki.
 Raphael fragt die TU selbst.
 Paddy fragt bei Dynatrace.

o Das Fachl und TradingCards laufen wahrscheinlich wieder über
die HTU.

o Entscheidung für Ersti-Standl wird auf die Sommersitzung
vertagt.

o Tutor:innen Tshirts wieder aber diesmal ohne Jahr.
 Aufsommern Nachbesprechung

o Security-Rechnung ist noch immer ausständig. Es waren die
gleichen wie davor, aber ausgegliedert an eine Partnerfirma und
somit sehr verbesserungswürdig. Beim nächsten Mal sollten wir
generell eine neue suchen. Theoretisch brauchen wir keine, der
Konsens ist aber trotzdem wieder jemanden zu bestellen.

o Viola schreibt nochmal eine Beschwerde, wenn die Rechnung
ankommt.
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o Das Becher-Rätsel (600 Becher verloren??) hat sich gelöst, es war
nur ein Zahlensturz bei der Becherfirma. Verlorene Kisten wären
extra verrechnet worden.

o Der Verlust waren ungefähr € 2.000,- Verlust.
o Nächstes Jahre machen wir wieder besseres Wetter und früher.

 HCI Update
o Daniel hat eine Frage ans Bipol geschickt, die von Liam

beantwortet wurde. Die Beurteilungskriterien sieht das Bipol
nicht als schweren Mangel, sie waren sich aber auch nicht
bewusst dass diese nicht am Anfang kommuniziert wurden.

o Keith Andrews hat sich beim Dekanat wegen Klarstellungen zum
Notenschlüssel gemeldet.

o Wir warten auf Antwort von Keith Andrews.
o Von der Grading Review haben wir keine weitere Email

bekommen.
 Ergebnisse Meinungsumfrage

o Weitere Punkte wurden durchgeschaut.
o Beim Seminar werden nochmal weitere Schritte besprochen.

 TU Fest Update
o Sebastian berichtet von der TU-Fest-Sitzung letzte Woche. Grob

werden wir auf 1.300 statt 2.000 Longdrinks belegt. Jede Bar
braucht eine Auf- und Abbau-Schicht.

o Vierkanter ist noch nicht fix.
o Am Donnerstag um 18 Uhr findet eine weitere Sitzung statt. Es

werden noch Leute zur Organisation gesucht.
 Sommersitzung

o Zwischen Mitte August und Anfang September findet wieder eine
hybride Sommer-Sitzung statt. Martin schickt eine Umfrage aus.

 Allfälliges
o Am 1. Juli findet die Fakultäts-Sommerfeier statt. Wer hingehen

möchte soll sich bitte in den Link in der Gruppe eintragen.
o Giovanni schreibt Thomas Dietinger (ZID) bgzl. Cloudflight Coding

Contest im November.
o Es gab einen Fall von einem ungerechtfertigten AG, dieser wurde

erstmal an das Bipol weitergegeben.
 Viola und Raphael geht morgen zu Daniel.

 Emails beantworten
o Viola antwortet.

 Schriftführung und Leitung
o Keine Sitzung mehr :)


